



Samerberger Huadara-Ausflug am Kirta-Montag

Beitrag

Auch dieses Jahr findet wieder der traditionelle Samerberger „Huadara Ausflug“ am Kirta-Montag 18. Oktober statt. Ziel ist heuer die Franz Stettner & Sohn GmbH – Edelobstbrennerei & Weingroßkellerei in Kolbermoor, dort gibt es eine Betriebsführung. Abfahrtstellen ab Start um 8 Uhr am Duftbräu (wegen Freibier Verladung) sind dann Roßholzen über Essbaum ca. 8.20 Uhr, Törwang 8.25 Uhr, Grainbach 8.30 Uhr, Achenmühle 8.40 Uhr, Rosenheim Ludwigsplatz ca. 9 Uhr (Weißwürst möglich). Nach der Führung Mittagessen und gemütlicher Ausklang.

Wichtig: Zustieg nur mit Hut und G3 möglich. Keine Anmeldung erforderlich – frei nach dem Motto „Wer do is is do!“

Archiv-Foto: Huadara-Ausflug der Samerberger im Jahr 2019



Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Chiemgau
2. Huadara-Ausflug
3. Kolbermoor
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim
6. Samerberg